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2016-17年度は後半期に入りましたが、昨年
3月5日開催「地区チーム研修セミナー」を以
て実質的にスタートした今年度は、三大セミ
ナー、地区大会及び地区大会記念ゴルフ大会、
及びガバナー公式訪問等の主要恒例行事を全
て終了し、寺嶋次年度の活動が準備段階に入っ
ています。公式訪問では、他クラブの活動を
も参考にした活動活性化、会員増強等に積極
的に取組む多くのクラブに出会いました。こ
れから6ヶ月、皆さんには、「ロータリアンに
なって良かったと思うことが出来るクラブの
活動追及、及び志を同じくする仲間の輪の拡
大」に挑戦し、今年度RI方針「人類に奉仕する
ロータリー」具現化を図って下さい。

さて、今月は職業奉仕月間です。ロータリー
の根幹は職業奉仕であり、ロータリーを他奉
仕団体等と差別化する特徴と言われています。
しかし、公式訪問で職業奉仕は何をすれば良
いかとの質問が多く出ると共に、職業奉仕に
対する皆さんの見解・考えは多種多様でした。

親睦と相互扶助を目的にスタートしたロー
タリーに、1906年、ドナルド・カーターの加
入で第3の目的「慈善事業」が加わりました。5
大奉仕の1つである職業奉仕は、アーサー　
シェルドンが唱え、1921年大会で採択された

「He profits most who serves best（ その 後、
HeがOneに代わりましたが、1911年大会で最
初に発表された当時は、He profits most who 
serves his fellows bestでした）に基づく利己

（利益）と利他（サービス）の調和が1つの理論
的根拠です。他方、職業を崇高な天職と考え、
ロータリーの目的・ロータリアンの行動基準
にある職業上の高い倫理基準、高潔性、誠実
さ等に基づく職業遂行を通じて自らを高める
と言う哲学的見解もありますが、これは直接

的な奉仕と言えません。
そして何より、倫理観、高潔性、誠実、自

己研鑽等は人間教育の原点であり、職業遂行
のみに求めるべきでは無いと思います。職業
奉仕の神髄は、1932年ハーバート・テイラー
が提唱した「4つのテスト」にあるとし、これを
例会等で唱和して職業奉仕の精神醸成を図る
べきと説く人もいます。しかし、現在の世界
的な職業奉仕観は、職業を通じて得た利益を
元にした奉仕活動展開が一般的で、社会奉仕
との区別が不明瞭です。
「We serve」ではなく、自己の職業を通じて

個人的に奉仕する「I serve」がロータリーの特
徴と言われることもありますが、個人的な奉
仕であれば、別に仲間を作らなくても出来ま
す。そして、1987年RI理事会の「職業奉仕に
関する声明」では、個人の職業奉仕活動にクラ
ブの職業奉仕を加えることが決議されていま
す。尚、奉仕に重きを置くのであれば、仲間
は誰でも構わないはずです。

何故、ロータリーが職業奉仕を通じて、理念・
目標である「奉仕の理想」を追求するか?　そ
れは、異業種の仲間4人により始まったロー
タリーには職業分類があり、広範な職業分野
から集まった専門家により多くの分野で他の
人の役に立つ活動が出来るからだと考えます。
そして、異業種の仲間の集まりであるが故に、
友好関係を通じて相互に人間力を高めること
も出来るからだと思います。

私たちは、職業奉仕を難しく考え、論理追
及するよりも、自らの職業を通じ、また職業経
験を生かし、他の人の役に立つことを自ら、ま
た仲間と共に実践すると共に、より良い社会・
世界構築に向け、ロータリー活動の理解者、そ
して仲間の輪の拡大に努めるべきと考えます。

青木  貞雄
（成田コスモポリタンRC）

地区行動指針「感謝と挑戦」
 Pursuing activities
  sharing The Appreciation

Letter from Governor

─── 2017年の年頭にあたり 〜 職業奉仕月間を考える 〜 ───

新年 明けまして おめでとうございます。
旧年中に皆様から頂戴したご協力、ご厚情に深謝すると共に、

新しい年が、皆様にとって実りある一年となるようご祈念申し上げます。

− 1−



小さな幸福論
あけましておめでとうございます。
相次ぐ天変地異、資源をめぐる争い、激増する難民に追い打ちをかけるよう

にトランプ氏が登場してきた。グローバリズムは後退し悪質なナショナリズムが蔓
延する世界に戻るのではないかと懸念せざるをえない。

人類に幸せをもたらすはずの文明の発達が、逆に作用して格差社会を生んで、
不幸な問題を起こしている。ロータリーとて柔軟化が制定され、自由裁量の域
が増えたとはいえ、行く末に不安が残る。世の中すべてにわたり、先行き不透
明感に覆われている。

その中で私たちは何を思い、どう行動しなければならないのか。どんな世になっ
ても「心の平静」が幸であるというならば、ロータリーで学んだ理念を信じて精
進するしかない。無欲の心を養い「財の道」を歩むより、「徳の道」を歩むこと
を学べるロータリーの思想に長じることに幸せがあると信じている。

本年もよろしくお願いいたします。

干支は丁酉
明けましておめでとうございます。さて今年は

どういう年になるでしょうか？
干支の丁酉とは「改革の年として挑戦してき

たことへの結果や果実を勝ち取る年」だそうで
す。何やらロータリーにピッタリの年です。

革新、挑戦とは？
勿論これは昨年4月の規定審議会でのクラブ

定款改定です。その最も大きな意味合いは、
定款による規制や縛りをクラブの判断に譲った
処にあります。会員資格、例会開催、出席率
と会員身分というクラブ運営の根幹を各クラブ
が判断出来ることになりました。この大きな革
新はロータリーがその可能性に自ら挑戦する事
ではないでしょうか？

そして、果実とは？
活動のみならずクラブの運営方法を皆さんが考

え、特徴ある自分のクラブを作る事だと思います。
それがクラブの活性化に繋がり、変わらぬロー

タリーの目的に向かう事でしょう。抵抗を乗り越
えて進む道は険しいですが、苦労して獲た果実
は美味しいものです。

あけましておめでとうございます

地区研修リーダー
白鳥　政孝
（市原RC）

副ガバナー
櫻木　英一郎
（千葉RC）

新年を迎えて
「なぜロータリーを続けているのか」
ロータリーは、一人ひとりが「他人の立場に

立ってものを考え」、「他人のお役に立つような
行動をしよう」という善意に満ちた人の集まり
です。また、生涯未完成な人間として磨きをか
けようとする人生の道場、大人の学校でもあり
ます。人はそれぞれの立場があり意見が異なる
のは当り前で、ロータリーは多様性、相互理解、
寛容の心で違いを認め合うことを勉強する場で
もあります。様々な人との交流は、共生するた
めの試金石です。

ロータリーの理念哲学は、学ぶほどに素晴ら
しく、人生や事業経営での指針となります。奉
仕することの喜びを知り、奉仕することが自ら
の成長に直結することを実感したときにロータ
リーの魅力は限りなく大きく膨らんでくると思い
ます。自らロータリーに融け込み、親睦の輪を
ひろげ、終生の友との出会い交流は楽しい限り
です。ロータリーでなければ出会うことの無かっ
た優れた人たちとの出会いで人生を楽しく深く
生きる幸を味わっています。

地区研修サブリーダー
森島　庸吉
（船橋西RC）
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11月12日（土）浦安ブライトンホテル東京
ベイにて開催し、分区内5クラブ会員58名が
出席しました。RLI小委員会海寶委員長の進
行で基調発表「ロータリーとは何か」を清田
委員が解説しました。ポールハリスの生い立
ちとロータリーの誕生、思想の芽生えなど
ロータリーの神髄を学び知ることができ、さ
らに111年に及ぶ沿革も知り、世のためにな
る基本理念についても理解できました。5年
の放浪の旅から得た教訓により、ロータリー
の思想の根本は平等であり、個々の関係は対
等であるから世に存在し発展してきたことも
よくわかりました。ロータリーの理念の発表
後さらに4つのテストを活用してロータリー
の精神を自分の行動に素直に取り入れるなら

今年度のロータリー情報研修会は、第7分
区銚子、銚子東、旭、八日市場4クラブ57
名の参加をいただいて11月26日（土）13:30
〜16:30匝瑳市公民館を会場として、地区か
らは白鳥政孝研修リーダー、諸岡靖彦R研
修副委員長、以下、DL7名7テーブルの会場
設営で、ディスカッションをメインに行わ
れました。参加いただいた皆様には何かし
らのインパクトを与えられたと期待します。
11月15日（火）に諸岡靖彦さんが会場下見を
兼ね来場、研修会で用意するものについて
こと細かに指導をいただいたこと、八日市
場の若手メンバーにとりまして勉強になっ
たことと思います。旭、八日市場両クラブ

ば、素晴らしい恩恵があるなどたくさん教え
ていただきました。

テーブルディスカッションでは研修リー
ダーが中心になり、参加者に問いかける事か
ら話し合いが始まりました。1回目の討論は
緊張していたこともあり、発言に硬さが有り
ましたが、2回目の討論では入会1年2ケ月
会員コメントに、「ロータリーの何たるかを
知り、クラブでの身の置き方、ロータリーの
心構えなどもっと学ばなければならないと」
とありました。研修委員、分区の皆様ありが
とうございました。

が例会振替えにしていただいたことも参加
者増につながりました。改めて、加瀬会長、
江波戸会長に御礼申し上げます。ロータリー
情報については、私が入会した平成元年か
ら約20年の間、地区の行事として、10月
から11月にほぼ毎年、分区ごとに週末開催
されてまいりました。しかし、最近の10年
ではこのような情報研修会の行事に接する
機会が少なくなっており、今年度このよう
な行事が企画されましたことをきっかけに、
会員の質の向上を目指し、次年度寺島年度
にも引き継がれるよう祈り上げ報告といた
します。

第1分区ガバナー補佐
藤原　孝夫（市川南RC）

第7分区ガバナー補佐
鈴木　勝彦（八日市場RC）

	 情報研修会報告	 「ロータリーを語り、元気なクラブを創ろう」	 情報研修会報告

− 3−



12月2日、富里市ラディソンホテルに於いて、
第9分区ロータリー情報研修会が開催されまし
た。分区内ロータリアンは6クラブ110名の参
加があり、入会5年未満のロータリアンは35
名になりました。分区内最終のロータリー情報
研修会でもあり、公式訪問も一段落した青木
ガバナーにもご出席いただきました。司会は
諸岡靖彦R研修委員会副委員長が行いました。
RLI小委員会金子公久副委員長（成田CRC）に
より基調発表が行われ、パワーポイントを使っ
たロータリーの解説は、新会員にとって非常
に分かりやすかったと好評でした。13テーブ
ルでテーブルディスカッションが2セッション

11月10日（木）ザ・クレストホテル柏に於い
て第10分区5クラブ（柏RC・我孫子RC・柏西
RC・柏東RC・柏南RC）の合同例会に引き続
きロータリー情報研修会を開催致しました。

諸岡靖彦地区ロータリー研修委員会副委員
長の総合司会、加えて、土屋俊夫・松田泰長
地区委員長、海寳寛一RLI小委員長、石井弘
社会奉仕委員長の皆様、そして、分区内よ
り、DLとして中村博亘、松本ユミ、金本元章、
猫田岳治、永見忠士、中村俊人、藤原和子会
員の皆様方の協力を頂き、12卓に分かれて

行われました。幸い成田、成田CRCの2クラ
ブには多くの地区研修委員、RLI委員、DL修
了会員がおりましたので、9テーブルは分区内
の会員にお願いし、分区外のDLには堀内正一
奉仕PJ統括委員長（木更津）、海寳勘一RLI委
員長、土屋俊夫（成田空港南）、清田浩義（千
葉）の各氏に4テーブルをお願いしました。全
体会議は諸岡研修副委員長の巧みなリードで、
新会員からもうれしい感想が述べられました。
最後に白鳥政孝研修リーダー（市原）からあり
がたい講評があり、予定通りに終了しました。

テーブルディスカッションを行いました。
参加者は、ロータリー歴5年未満の会員が

45人、5年以上の会員41人とほぼ同数で、幅
広い意見交換が行われました。

第９分区ガバナー補佐
高橋　宏一（八街RC）

第10分区ガバナー補佐
石戸　卓志（柏東RC）

	 情報研修会報告	 「ロータリーを語り、元気なクラブを創ろう」	 情報研修会報告
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10月29日（土）出席者数は地区の委員11名
を含め82名、10卓。同じクラブメンバーが同
テーブルに入らないよう座席表を作成致しま
した。

皆様の感想として、良かった点は、他クラ
ブの方々と話ができ自分の意見を述べる機会
を与えられたこと、ロータリーの知識が深まっ
たこと、海寶RLI委員長の滑舌と手際の素晴
らしさ、白鳥研修リーダーの壇上でなく出席
者近々からの分かり易い総評などでした。

反面、余り良くなかった点は、プログラム
などの配布が無かった、DLによりディスカッ
ションでじっくり話が出来なかった、基調発
表でスクリーン画面と話が一致せず分かり辛

第12分区の情報研修会は、10月26日松戸
市商工会議所で行われました。まずパワーポ
イントを使用してロータリーの歴史や精神につ
いての解説があり、改めてロータリーの歴史
や思想、哲学を学ぶことができました。続い
て行われたテーブルディスカッションでは、52
名の参加者を6組に分けてメンバーを入れ替
えて行われました。DLの適切な司会進行に
より「クラブの魅力とは何か、楽しい例会とは、
そのためにどのような工夫をしているか」「今、
ロータリーに何を期待しているか」等について
議論しました。更にまとめとして全員で「ロー
タリーは何を目ざしているのか、ロータリーの
本質は何か」について議論し、最後に白鳥研修

い場面があった、などが主なものでした。
補佐としては、場所の予約とクラブへの案

内などだけでOKと気楽に構えていましたが、
数日前に色々とすべきことが判明し家族動員
で参加者全員の卓上名札作成など大慌てした
り、ランチの予約数など些細なことに気を揉
んだりと色々ありましたが、皆様のご尽力の
お陰で無事終わる事ができました。

白鳥研修リーダーの「ロータリーを可愛
がってあげましょう!」が心深く残り、ある委
員の「今までの情報研究会の中で一番良かっ
たですよ」との温かいお言葉が嬉しく安堵致
しました。

リーダーの「ひとり一人が自分のロータリー観
を持って」とのご講評をいただき無事終了致し
ました。

今回の研修会は入会して5年未満の会員を
対象とするものでしたが、当日は圡屋、得居
両パストガバナーをはじめ多くのベテラン会
員にも参加いただき充実したものとなりました。
参加者の多くから「ロータリーの歴史や本質に
ついてわかり易く学ぶことが出来て良かった。」
との感想をいただきました。研修会に参加さ
れた若い会員が5年後にはそれぞれのクラブや
地区において中心勢力となることを確信した
一日でした。

第11分区ガバナー補佐
岡村　美智子（佐倉RC）

情報研修会報告	「ロータリーを語り、元気なクラブを創ろう」

第12分区ガバナー補佐
小倉　純夫（松戸RC）
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皆さん、こんにちは!フェローシップ委員長
の山内尚美です。今年度は、私が女性委員長
ということもあり、女性会員の交流会を中心
に活動して参りました。7/22第1回女性交流
会では、柏RCの鈴木会員のお店「汐菜」に
て5クラブの女性会員が集い、美味しい和食
を頂きながら箏の連弾を楽しみ、交流を深め
ました。この時に集ったメンバーを中心として、
12/8に第2回女性交流会「Club33ツアー」（ディ
ズニーランド内の秘密のレストラン）を開催い
たしました。秘密のレストランの為、詳細はご
報告出来ないのですが、ロータリアンならでは
という素晴らしい体験が出来、参加メンバー
は大感動&大感激の思い出に残る交流会とな
りました。私自身も「ロータリアンで良かった!」
と心から思える1日を過ごさせて頂きました。
女性ならではの楽しみたいパワーと発展力は、
尽きる事がないのかもしれません。第1回、第
2回ともご参加を頂いております鴨川RCの倉
島会長より、鴨川ツアーのご提案を頂きました!
第3回女性交流会は、海と山に囲まれたリゾー
ト鴨川を巡る美味しくて、楽しい1泊旅行を企
画いたします。新しいロータリーの魅力に出会

えること間違いなし!皆様、是非ご参加下さい
ませ。また、9/3の六本木マハラジャでの交流
会も7クラブの会員が集い、ダンスやゲームを
楽しみながら交流を深めました。クラブ紹介
のコーナーでは、ぞれぞれのクラブの結束力
を目の当たりにして、ロータリーの奥深さを感
じる事が出来ました。

これからの活動には、同好会結成の思いも
込めて「アスリートゴルフの会」も開催して参
ります。これからもフェローシップ委員会の活
動にご協力、ご参加をお願い申し上げます。

フェローシップ委員会　活動報告

委員長　山内　尚美（柏RC）

2016/7/22  第1回女性交流会

2016/9/3  六本木マハラジャ交流会

2016/12/8  第2回女性交流会
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米山梅吉記念館便り

今月のトピックス

・寄付金速報　─ 年内のご送金はお早目に ─
・全国学友会会長セミナー開催　─ 地区を越えた連携へ ─
・2017年の年賀状は現役奨学生がデザイン
・韓国米山学友会が総会を開催　─ 日本人留学生支援も開始 ─
・「奨学生体験発表会」と母国料理で感謝　─ 第2530地区 ─

〈お知らせ〉
❖申告用領収書は来年1月にお送りします
❖年末年始休業について

《今月のピックアップ記事》
2017年の年賀状は現役奨学生がデザイン

米山記念奨学会事務局では、評議員・理事・地区米山奨学委員長・他団体など、毎年約500枚の年賀状を送っ
ています。今回は、第2760地区の現役奨学生で名古屋工業大学大学院修士課程にて工学を専攻するグェンシ
ンコンさん（ベトナム／あまRC）が、年賀状のデザインをしてくださいました。

【シンコンさんからのメッセージ】
米山奨学金の合格通知をいただき、他の奨学金を辞退してロータリー大家族の出逢いを楽しみにしていました。そして素敵な方に出逢いました。
年賀状では鶏の家族の暖かい愛情を表現し、ヒナの目とお父さんの目は幸せに見合っています。そして、お父さんとお母さんは子供を一緒に支えています。
これは、僕の奨学生としての実感です。
出逢いは本当に奇跡であり、その奇跡の元は愛であることをロータリアンから学びました。今言えることは、米山奨学生になってよかったです。
皆さんの暖かさに包まれ幸せです。

記事の続き、および、そのほかの記事は、ぜひPDF版をご覧ください。
→ http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight201_pdf.pdf

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース（ハイライトよねやま201号）
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「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えてお

ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピー
サービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。
以下資料のご紹介を致します。

ロータリー情報
◎「ロータリーの心」　常盤太助　1996　5p　（ロータリーの心）
◎「クラブ奉仕論（例会出席の意義）」　梶浦暲一　2012　2p　（ロータリーってなんだろう）
◎「ロータリーの両輪」　櫻木英一郎　2016　2p　（D.2790月信）
◎「親睦と奉仕」　鈴江悦郎　2016　1p　（D.2800月信）
◎「奉仕と親睦がロータリーの両輪 そして、それを結びつけるのが寛容の精神」
　刀根荘兵衛　2016　2p　（D.2650月信）
◎「日本の職業奉仕と世界の職業奉仕は違うの？」　刀根荘兵衛  2016　3p　（D.2650月信）
◎「財団の第2世紀⑴⑵」　久野  薫　2016　4p　（D.2680月信）
◎「職分倫理と家族的親和」　長瀬富郎　1939　2p　（國際ロータリー月報）
◎「國際ロータリー大會に提出されし米山梅吉氏のメッセージ」　1939　3p　（國際ロータリー月報）

［上記申込先：ロータリー文庫］
── ロータリー文庫 ──

〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階　TEL（03）3433-6456　FAX（03）3459-7506
http://www.rotary-bunko.gr.jp　開館:午前10時〜午後5時　休館:土・日・祝祭日

文　庫　通　信（351号）

■	2016年規定審議会とロータリーの戦略計画
2016年の規定審議会では、今までになくロータリークラブの自主性と責任が問われることになりました。各

クラブの運営方法、特に例会のあり方を真剣に協議しなければなりません。それこそがクラブの戦略計画です。
今の自分のクラブの良い点、悪い点をしっかり検証し、3年後、5年後、10年後のクラブの姿を描いて計画します。
それに従って毎年の計画がなされ実行され、毎年の検証も必要です。この戦略計画は、クラブ協議会を通じて、
会員全員が共有しなければなりません。また、今回改正されたことを地区や分区・班・グループで統一見解を
出して欲しいとの意見もあります。しかし、今度の規定審議会で決まったことは、各クラブの自主性と責任です。
横並びの方が楽ではありますが、会員全員で考え話し合うことを選びたいものです。当然、今までのクラブの
運営方法を必ず変えなければならないと言うわけではありません。

■	クラブの細則の改正
いうまでもなく、規定審議会が開催された次の年度には、決まったことをクラブの細則に反映させなければ

なりません。推奨ロータリークラブ細則を採用しているクラブにおかれましては、クラブの細則は、クラブの
例会で改正します。10日前に会員に書面で通知し、定足数を満たした例会で3分の2が賛成することが必要です。
また、国際ロータリー定款・細則、ロータリー章典と矛盾してはいけません。

コーディネーターニュース2017年1月号（2016年12月13日配信）Zone 1 RC

旭日小綬章 旭日単光章 法務大臣表彰 文部科学大臣賞

鈴木　雅博
（市原中央RC）

鈴木　亨
（勝浦RC）

澤田　喜信
（成田RC）

及川　喜和
（市原中央RC）

寄付者紹介（敬称略）

ロータリー財団寄付 メジャードナー（財団）恒久基金

大倉　崇
（市原中央RC）

叙勲・褒章・表彰（敬称略）
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年次寄付（新ポール・ハリス・フェロー）

早野　葉菜
（館山RC）

増田　健太郎
（八日市場RC）

佐久間　高直
（成田RC）

藤原　泰治
（柏東RC）

小堤　健雄
（松戸東RC）

幸松　康彦
（松戸東RC）

谷口　雅樹
（松戸東RC）

湯浅　健司
（松戸東RC）

渡邉　明週
（松戸東RC）

（マルチプル・ポール・ハリス・フェロー）

大倉　崇
（市原中央RC）

12回目

平澤　規雄
（習志野中央RC）

9回目

田仲　正道
（市原中央RC）

9回目

石井　伸一
（鎌ヶ谷RC）

6回目

時田　矗
（市原中央RC）

5回目

栗田　壯一
（八日市場RC）

5回目

鈴木　幸平
（市原中央RC）

4回目

萩元　住明
（松戸東RC）

4回目

湯浅　甚作
（松戸東RC）

3回目

前川　成吉
（成田空港南RC）

3回目

平野　正憲
（八日市場RC）

3回目

細田　征三郎
（松戸東RC）

2回目

髙橋　孝夫
（松戸東RC）

2回目

山岡　仁身
（松戸東RC）

2回目

時田　清次
（市原中央RC）

2回目

岡本　克己
（松戸東RC）

1回目

齊藤　三智夫
（成田RC）

1回目

石井　亮太郎
（松戸東RC）

1回目

恒久基金（新ベネファクター） 使途指定寄付（希望の風） （ポリオ・プラス）

江波戸　正雄
（八日市場RC）

時田　矗
（市原中央RC）

成田　温
（成田RC）

米 山 功 労 者

圡屋　亮平
（松戸RC）

23回目

大倉　崇
（市原中央RC）

17回目

小川　賢
（成田RC）

10回目

平澤　規雄
（習志野中央RC）

9回目

鈴木　幸平
（市原中央RC）

7回目

伊原　清良
（松戸RC）

6回目

織田　信幸
（松戸RC）

6回目

三国　大吾
（松戸RC）

6回目

大川　吉美
（松戸RC）

5回目

日暮　肇
（柏西RC）

4回目

小倉　純夫
（松戸RC）

3回目

鈴木　正
（船橋みなとRC）

2回目

西方　明
（船橋みなとRC）

2回目

小栗　次雄
（市原中央RC）

2回目

池田　康弘
（館山ベイRC）

2回目

水野　晋治
（柏西RC）

1回目

日野　久美子
（船橋みなとRC）

1回目

石井　博
（船橋みなとRC）

1回目

早野　葉菜
（館山RC）

1回目

高橋　四郎
（習志野中央RC）

1回目

太田原　慎一
（松戸RC）

1回目

松本　幸夫
（松戸RC）

1回目

川並　芳純
（松戸RC）

1回目

新ロータリアン（敬称略）

谷本　広樹
（習志野RC）

証券業
10月12日入会

任　祥玲
（千葉東RC）

旅行業
10月28日入会

林　政男
（八街RC）

土木業
11月2日入会

川崎　尭信
（八街RC）

仏教
11月2日入会

小久保　和子
（八街RC）
老人ホーム

11月2日入会

小澤　孝延
（八街RC）
社会福祉施設
11月2日入会

竹村　信彦
（八街RC）

電気設備
11月9日入会

諸岡市郎左衛門
（成田RC）

流通・酒類販売
11月11日入会

関　泰之
（千葉RC）

電気設備
11月14日入会

大谷　清介
（千葉RC）

建設
11月14日入会

迎　一彦
（千葉RC）

獣医師
11月14日入会

木竜　正行
（千葉RC）

電気工事
11月14日入会

大野　修一
（千葉RC）

電気工事
11月14日入会

谷　浩司
（君津RC）

塗料
11月14日入会

荒井　光江
（市川東RC）

電気工事
11月15日入会

浅野　賢一
（千葉若潮RC）
金属・金物工事
11月17日入会

中野　聖子
（千葉若潮RC）

屋外広告業
11月17日入会

伊藤　実
（柏東RC）
イベント企画

11月17日入会

三井　文子
（柏東RC）

冠婚葬祭
11月17日入会

眞々田　美智子
（成田RC）

サービス・貸しビル
11月25日入会

綿貫　芳浩
（多古RC）
建設機材販売
11月29日入会

藤本　行宣
（我孫子RC）

不動産仲介
11月29日入会

嶋野　壱平
（流山RC）
建設板金業
12月1日入会
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物 故 会 員（敬称略）

今
イマ

井
イ

　守
マモル

（第9分区  印西RC）
逝去日：2016年11月6日（享年95歳）
入会日：1974年8月30日

分
区 クラブ名 出席率

（%）
例
会
数

会員数
2016
7/1

女
性 当月 女

性 増減

第
1
分
区

市 川 80.00 2 37 0 38 0 1
市 川 東 100.00 5 41 0 45 2 4
市 川 南 82.00 4 17 2 18 2 1
浦 安 91.30 3 35 2 43 2 8
市 川 シビック 84.49 3 35 0 35 0 0
浦 安 ベ イ 88.88 3 13 0 12 0 △ 1

平　均 87.78 3.33 29.67 0.67 31.83 1.00 13

第
2
分
区

船 橋 96.43 3 27 0 28 0 1
船 橋 西 86.08 4 40 6 41 6 1
鎌 ヶ 谷 73.26 4 32 2 32 2 0
船 橋 東 92.11 4 31 2 32 3 1
船 橋 南 72.73 4 16 4 16 4 0
船 橋 み な と 80.42 4 21 5 21 5 0

平　均 83.51 3.83 27.83 3.17 28.33 3.33 3

第
3
分
区
A

千 葉 93.38 4 80 3 83 3 3
新 千 葉 88.16 4 50 0 49 0 △ 1
千 葉 西 79.86 4 53 3 55 3 2
千 葉 中 央 76.76 3 32 0 34 0 2
千 葉 幕 張 74.02 4 37 2 38 2 1
千 葉 東 75.60 4 33 4 34 6 1
千 葉 若 潮 69.32 3 31 1 33 1 2

平　均 79.59 3.71 45.14 1.86 46.57 2.14 10

第
3
分
区
B

千 葉 南 72.55 4 52 7 51 7 △ 1
市 原 66.16 4 38 2 40 2 2
千 葉 港 69.84 3 23 2 24 3 1
市 原 中 央 80.05 5 50 2 50 2 0
千 葉 北 70.37 4 27 3 27 3 0
千 葉 緑 65.00 4 27 2 27 1 0

平　均 70.66 4.00 36.17 3.00 36.50 3.00 2

第
4
分
区

木 更 津 71.60 3 27 3 28 3 1
上 総 58.30 3 17 0 16 0 △ 1
富 津 中 央 93.02 3 28 1 31 1 3
木 更 津 東 80.26 4 40 0 44 0 4
君 津 91.22 4 50 2 54 3 4
袖 ヶ 浦 90.09 3 24 3 25 3 1
富 津 シ テ ィ 93.75 4 15 1 16 0 1

平　均 82.61 3.43 25.13 1.25 26.75 1.25 13

第
5
分
区

館 山 77.59 4 53 3 54 3 1
鴨 川 90.36 5 31 5 32 5 1
勝 浦 94.00 4 37 4 39 4 2
千 倉 70.00 3 10 2 10 2 0
鋸 南 84.44 3 13 1 15 1 2
館 山 ベ イ 65.15 3 20 0 23 0 3

平　均 80.26 3.67 27.33 2.50 28.83 2.50 9

第
6
分
区

茂 原 88.52 1 65 3 68 3 3
東 金 77.04 4 20 1 18 1 △ 2
大 原 86.67 3 10 1 9 1 △ 1
大 多 喜 91.66 4 5 1 6 1 1
成 田 空 港 南 78.76 2 36 0 36 0 0
茂 原 東 88.75 4 22 2 21 1 △ 1
茂 原 中 央 73.69 4 17 2 19 2 2
大 網 82.22 3 30 1 30 1 0
東 金 ビ ュ ー 82.50 2 20 1 20 1 0

平　均 83.31 3.00 25.00 1.33 25.22 1.22 2

分
区 クラブ名 出席率

（%）
例
会
数

会員数
2016
7/1

女
性 当月 女

性 増減

第
7
分
区

銚 子 80.46 4 39 4 42 4 3
旭 65.90 3 44 3 44 3 0

八 日 市 場 82.85 4 39 2 42 3 3
銚 子 東 77.60 5 36 2 36 2 0

平　均 76.70 4.00 39.50 2.75 41.00 3.00 6

第
8
分
区

佐 原 75.00 3 47 0 50 0 3
多 古 82.35 3 15 0 15 0 0
小 見 川 84.06 3 23 0 23 0 0
佐 原 香 取 80.97 4 24 1 25 1 1

平　均 80.60 3.25 27.25 0.25 28.25 0.25 4

第
9
分
区

成 田 70.04 4 59 0 71 3 12
八 街 89.59 4 27 2 33 3 6
印 西 83.32 4 23 1 23 1 0
白 井 43.13 3 17 0 17 0 0
富 里 67.05 4 28 0 29 0 1
成田コスモポリタン 78.67 4 67 0 68 0 1

平　均 71.97 3.83 36.83 0.50 40.17 1.17 20

第
10
分
区

柏 81.90 4 56 9 58 9 2
我 孫 子 73.05 4 22 1 24 2 2
柏 西 89.85 4 61 4 64 4 3
柏 東 82.34 3 32 4 34 6 2
柏 南 74.20 4 30 5 34 6 4

平　均 80.27 3.80 40.20 4.60 42.80 5.40 13

第
11
分
区

習 志 野 85.49 3 26 1 27 1 1
八 千 代 87.00 4 49 0 50 0 1
佐 倉 67.95 3 24 3 26 3 2
八 千 代 中 央 79.60 3 29 2 29 2 0
四 街 道 67.31 4 25 2 26 2 1
習 志 野 中 央 76.80 3 45 5 50 5 5
佐 倉 中 央 57.14 3 21 4 21 4 0

平　均 74.47 3.29 31.29 2.43 32.71 2.43 10

第
12
分
区

松 戸 84.82 4 56 0 57 0 1
松 戸 東 92.75 4 46 0 46 0 0
松 戸 北 82.64 4 38 0 38 0 0
松 戸 中 央 70.93 3 43 6 43 6 0
松 戸 西 81.90 4 29 0 29 0 0

平　均 82.61 3.80 42.40 1.20 42.60 1.20 1

第
13
分
区

野 田 75.86 4 58 8 59 8 1
流 山 69.40 3 14 4 14 4 0
野 田 東 67.71 4 23 0 24 0 1
流 山 中 央 81.60 3 23 2 24 2 1
野田セントラル 83.33 4 23 0 25 1 2

平　均 75.58 3.60 28.20 2.80 29.20 3.00 5

国際ロータリー第2790地区（千葉）出席・会員数報告（2016年11月分）

クラブ数83RC

2016年7月 1 日 地区会員数 2,729人
2016年11月末 地区会員数 2,840人
2016年7月 1 日 地区女性会員数 166人
2016年11月末 地区女性会員数 180人

当月平均出席率 80.46%
増減 +111
女性会員増減 +14

1月のロータリーレート

116円
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GOVERNOR’S  MONTHLY COMMUNICATION

in 2790
DISTRICTKIRA CLUBKIRA CLUBKIRA CLUBKIRA CLUB

八日市場RC
今回は、『ポールハリス4世』について紹介させていただきたい。
第7分区　鈴木勝彦ガバナー補佐（八日市場RC）より、貴重なコメントを頂戴したので、そのままを

掲載することとした。
「RCの創始者であるポールハリスが、1932年にマニラでの世界大会に出席の為、東京の帝国ホテ
ルに一泊し、月桂樹を記念植樹された。これがポールハリス1世で、その後帝国ホテルの移転に伴い、
北の丸公園に移植され、大きく成長しており、この2世を東京RCの好意により、群馬県桐生RCが創立
35周年記念として植樹し、ポールハリス3世と名付けたとのこと。この話を聞いた八日市場クラブの
（故）井橋力会員他10名で1994年、桐生クラブを訪れ針植をいただき、これをポールハリス4世と名
付けた。この4世は、母樹として同年、八日市場市制40周年記念に際し八日市場ドームへ植樹され、さ
らに2007年八日市場駅南口にも植樹された。その枝をさし木に
して、当クラブの川口茂会員、川口京子会員が増植して、来訪す
るガバナーやその他クラブに配布しているのがポールハリス5世
である。現在は川口京子会員が4世を絶やすことなく維持・管理
している。」
鈴木ガバナー補佐の話から、積み重ねられてきた時流の上に

立つ月桂樹に、人の思いと力がやさしく融け込む印象を受けた。

香取神宮は、下総國一之宮と称され、新年の境内は参拝者で埋め尽くされます。市内・県内はもとより、
関東一円の崇敬者・参拝者が、正月三が日の間におよそ50万人訪れ、それぞれの1年間の健康や幸せ等を
祈ります。

香取神宮は、建国の神として家内安全・商売繁昌・交通安全・厄除・身上安全などの御祈願、また、武道
の神として必勝祈願・道場安全などの御祈願、さらに、海上安全・安産祈願・方除位・心願成就等、さまざ
まな御祈願で崇敬されており、新年の御祈祷は家族連れ・社員一同等、多くの祈祷者で賑わいます。

香取神宮 初詣 開催場所▶千葉県香取市香取169　　日時▶1月1日　午前12時～

今月の表紙

国際ロータリー第2790地区　ガバナー事務所
〒260-0042　千葉市中央区椿森3-1-1-302　TEL.043-284-2790　FAX.043-256-0008

E-mail  16-17gov@rid2790.jp　http://www.rid2790.jp

ガバナー事務所より 月信発送先を今一度ご確認ください。申請された発送先を変更される場合は、至急ガバナー事務所までご一報ください。

仕事の活力を『ロータリーの友』から得よう
ロータリーの友委員会　地区代表委員  金井　浄

（成田コスモポリタンRC）
ロータリーが楽しいからこそ会員が集まってくるのではないでしょうか。多くの会員にとって最も楽しいことは自
分の従事している仕事が活き活きとして前向きに進んでいることではないでしょうか。
気が滅入った時、想い悩んだ時など「ロータリーの友」をパラパラっとめくってください。そこには貴方の勇

気と活力を奮い立たせる記事が必ずあるはずです。
「ロータリーの友」には貴方の友人の活躍ぶりが満載されています。

富津RCが2016年6月末でRIに脱会通知を提出しました。

※自薦他薦を問わずKIRA CLUBへの投稿をお待ちしております。（月信委員会）


